

CONSEIL MUNICIPAL

CITY COUNCIL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 4 novembre 1914.

Report of special meeting held on the 4th November 1914.

Son Honneur le Maire, M. Martin, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Larivière, Houlé, Ménard, Rubenstein, Vandelac, Weldon, Loranger, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne, et MM. Ainey, Côté, Hébert et McDonald, Commissaires.

Les minutes des deux dernières assemblées sont lues et adoptées.

His Worship the Mayor, Mr. M. Martin, in the Chair.

Present: Ald. L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Larivière, Houlé, Ménard, Rubenstein, Vandelac, Weldon, Loranger, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne, and Messrs. Ainey, Côté, Hébert and McDonald, Commissioners.

The minutes of the two last sittings were read and confirmed.

REQUETES.

PETITIONS.

1.—De Madame D. Provost et de M. F. Belleau, protestant contre les amendements au Règlement concernant les édifices sur les rues Boyer et Christophe Colomb.

2.—De certains contribuables de la rue Boyer, protestant contre le Règlement concernant les édifices sur les rues Boyer et Christophe Colomb.

3.—De la délégation nommée pour attirer l'attention du Gouvernement Fédéral sur le grand nombre de personnes résidant à Montréal, qui sont sans ouvrage.

Déposées aux archives.

1.—From Mrs. D. Provost and Mr. F. Belleau, protesting against amendments to by-law re buildings on Boyer and Christophe Colomb streets.

2.—From ratepayers, Boyer street, protesting against the by-law concerning buildings on Boyer and Christophe Colomb streets.

3.—From delegation appointed to submit to the Federal Government the question of the large number of residents who are out of work.

Filed of record.

RAPPORTS

REPORTS.

4.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet, de changer la nature du pavage de l'avenue Coloniale.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

5.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,000 pour préparer les plans, etc., re bain du quartier St-Laurent.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. RUBENSTEIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

6.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$2,571.25, pour le pavage de certaines intersections de l'avenue Papineau, et d'autres rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

7.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit additionnel de \$34,190.63 pour l'expropriation de l'ouverture de la rue Hutchison.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. RUBENSTEIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, le nombre des membres présents excédant la majorité absolue requise par la loi.

8.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$125 pour payer le prix d'un lot acheté à une vente faite par le Shérif.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. RUBENSTEIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

9.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$5,500 pour l'installation d'un appareil de buanderie pour le Refuge Meurling.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

4.—From Board of Commissioners, to change the paving of Colonial avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

5.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,000 to prepare plans, etc., re bath, St. Lawrence Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RUBENSTEIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

6.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$2,571.25 to pave certain intersections of Papineau avenue and other streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

7.—From Board of Commissioners, for an additional appropriation of \$34,190.63 re expropriation for the opening of Hutchison street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RUBENSTEIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted, the number of members present exceeding the absolute majority required by law.

8.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$125 to pay for land purchased at Sheriff's sale.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RUBENSTEIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

9.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$5,500 to install laundry apparatus in Meurling Refuge.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was